

## Muere un trabajador en accidente laboral en Ciudad Real

**CCOO y UGT se han concentrado esta mañana en memoria del joven fallecido y en protesta por la siniestralidad laboral**

CCOO de Ciudad Real expresa el dolor del sindicato por el fallecimiento de un trabajador en accidente de trabajo, ocurrido el martes en una finca situada en la carretera CM 3107, de Manzanares a Alcázar de San Juan.

El accidente mortal se produjo cuando el trabajador realizaba la comprobación de un cuadro eléctrico para bomba de riego. El fallecido era un joven de 30 años contratado en una empresa de Herencia dedicada a las instalaciones eléctricas.

El secretario de Acción Sindical y Salud Laboral de CCOO Ciudad Real, Antonio Cervantes, ha enviado "nuestro más sincero apoyo a la familia y compañeros del joven fallecido y exigimos que la crisis no sea excusa para bajar la guardia en materia de prevención de riesgos. Gobierno, empresarios, sindicatos y trabajadores tenemos que poner los medios necesarios para evitar el máximo de accidentes de trabajo".

CCOO y UGT se han concentrado esta mañana a la puerta del edificio de los sindicatos en memoria del joven fallecido y en protesta por la siniestralidad laboral.

Con este nuevo accidente sumamos en lo que va de año cuatro víctimas mortales en Ciudad Real, dos en accidentes de trabajo y otros dos en accidentes in itinere..



## Los vigilantes de seguridad del Hospital General de C. Real y del Hospital de Alarcos a la huelga

Los 31 vigilantes de seguridad del Hospital General Universitario de Ciudad Real y del Hospital de Alarcos irán a la huelga los días 22, 23 y 24 de mayo ante los impagos de la empresa Grupo Norte Prosintel, concesionaria del servicio de vigilancia en estos centros hospitalarios.

Prosintel Grupo Norte ha dejado de abonar los salarios con la tranquilidad de que este hecho no le va a suponer ningún problema con el SESCAM ni con la Dirección del Hospital General Universitario de Ciudad Real que a la hora de obligar a cumplir el pliego de condiciones se comporta "como una malva".

La dirección de la empresa Prosintel Grupo Norte y la dirección del Hospital General Universitario de Ciudad Real parecen vivir en "Alicia en el país de las maravillas" y prefieren no solucionar el conflicto al que se están enfrentando los vigilantes de seguridad.

La empresa, que aumentó su facturación un 20% durante 2011, sigue alegando que no le abonan las facturas desde el SESCAM por lo que no puede pagar las nóminas a sus trabajadores que cobrarán cuando en mayo, en agosto o en diciembre, dependerá de cuando el SESCAM abone a la empresa lo que debe. Esta respuesta por parte de la empresa ha irritado en exceso a los trabajadores. El SESCAM, "paraíso de las empresas morosas" como Prosintel Grupo Norte, está permitiendo los impagos y no obliga a la empresa a pagar.



## Las y los trabajadores de limpieza y lavandería del Centro Guadiana II de Ciudad Real reclaman sus salarios

Las veinte trabajadoras y trabajadores del servicio de limpieza y de lavandería del Centro Guadiana II de Ciudad Real se han concentrado esta mañana en la puerta de las instalaciones para reclamar el cobro de sus salarios y de los pluses por trabajar los días festivos.

CCOO denuncia que desde que se adjudicó a Limpisa Grupo Norte la limpieza y lavandería en este centro el pasado mes de julio se vienen produciendo continuos retrasos en el cobro de los salarios. Ahora a estos atrasos que mantienen a los trabajadores y trabajadoras cada mes en la incertidumbre de no saber cuándo y si van a cobrar, se unen el impago de la nómina de abril y de los citados pluses de festivos.

CCOO reclama a la empresa que pague a los trabajadores y trabajadoras la nómina que les adeuda, así como los pluses por trabajar los días festivos.